

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 5 juin.

Sont présents: MM. les échevins Giroux, président, Bumbray, Major, David et Gallery.

1.—Soumise et lue une lettre de M. N. G. Valiquette, demandant la permission de pratiquer une ouverture dans le trottoir de la rue St-Timothée, près de la rue Ste-Catherine, pour y installer un ascenseur.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour rapport.

2.—Soumise et lue une lettre du Conseil des Métiers et du Travail de Montréal, protestant contre le retard que l'on apporte à commencer les travaux de la Voirie.

Résolu: Que le secrétaire reçoive instruction d'accuser réception de cette lettre et d'indiquer les causes des retards dans l'exécution des travaux permanents.

3.—**Résolu:** Que l'inspecteur de la Ville soit prié de donner avis à la "Montreal Street Ry Co." de rétablir son service sur la rue Rachel.

4.—**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$50,000 soit voté pour l'achat de blocs de granit en anticipation des travaux de pavage qui seront exécutés cette saison, et suivant les prix mentionnés dans l'extrait des minutes d'une assemblée spéciale du Conseil municipal, tenue le 30 avril 1909.

5.—**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport recommandant que les crédits suivants soient votés pour le pavage en matériaux durables des rues ci-après mentionnées:

Localité	Matériel	Montant
St-Charles Borromée, entre Craig et Ste-Catherine . . .	Blocs de granit avec coulis en ciment	\$ 23,500
Wellington, de Magdalen au "Tail Race" .	do	63,000
Dalhousie, des Communes à William . . .	do	26,300
Square Gallery . . .	do	7,200
Séminaire, de McCord à Ottawa et de Olier à Bassin . . .	do	14,000
Papineau, de Ste-Catherine à Ontario . .	do	49,400
Ste-Catherine, de Joliette aux limites Est de la Ville . . .	do	10,800
Mont-Royal, de Papineau à Garnier, y compris l'intersection de l'avenue Papineau	do	22,200
St-Jacques, de Atwater à 100 pieds à l'Ouest de Green . . .	do	12,300
St-Jacques, de 100 pieds à l'Ouest de Green à 100 pieds à l'Est de Ste-Irène . . .	do	18,800
St-Jacques, de 100 pieds à l'Est de Ste-Irène à l'édifice de l'Hôtel de Ville . . .	do	18,500
Shearer, de la rue Centre au Canal de Lachine . . .	do	18,500
Notre-Dame, du pont du G. T. R. à Ste-Mar	Blocs de scorie avec coulis de ciment	25,500
Rachel, de St-Denis à St-Dominique . . .	do	17,600
Cherrier, du Parc LaFontaine à St-Denis.	Blocs d'asphalte	34,000
Total . . .		\$361,600

(M. l'échevin Bumbray dissident).
Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

ROAD COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 5th June.

Present: Ald. Giroux, chairman, Bumbray, Major, David and Gallery.

1.—Submitted and read a letter from M. N. Valiquette, asking permission to make an opening in the sidewalk, on St. Timothy street, near St. Catherine street, for the installation of an elevator.

Referred to the City surveyor for a report.

2.—Submitted and read a letter from the Trades and Labor Council of Montreal, protesting against the delay in proceeding with the works of the Road department.

Resolved: That the secretary be instructed to acknowledge receipt of said letter and to explain why the permanent works have been delayed.

3.—**Resolved:** That the City surveyor be asked to notify the Montreal Street Railway Co. to restore its service on Rachel street.

4.—**Resolved:** That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$50,000 be voted to purchase granite blocks in anticipation with the paving works to be completed this season, according to prices mentioned in the extract from the minutes of a special meeting of Council, held the 30th of April 1909.

5.—**Resolved:** That a report be made to Council recommending that the following appropriations be voted for the permanent paving of the undermentioned streets:

Locality	Material	Amount
St. Charles Borromée, between Craig and Ste. Catherine . . .	Granite blocks with cement grout	23,500
Wellington, from Magdalen to Tail Race . .	do	63,000
Dalhousie, from Commons to William . . .	do	26,300
Gallery square . . .	do	7,200
Seminary, from McCord to Ottawa and from Olier to Bassin . . .	do	14,000
Papineau, from Ste. Catherine to Ontario . .	do	49,400
Ste. Catherine, from Joliette to Eastward limits of the City . .	do	10,800
Mount Royal, from Papineau to Garnier, including the intersection of Papineau avenue . . .	do	22,200
St. James, from Atwater to 100 feet of Green . . .	do	12,300
St. James, from 100 feet West of Green to East of St. Irène . .	do	18,800
St. James, from 100 feet East of Ste. Catherine to City Hall building . .	do	18,500
Shearer, from Centre to Lachine Canal . . .	do	18,500
Notre-Dame, from G.T. R. bridge to St. Mar	Scoria blocks and cement	25,500
Rachel, from St. Denis to St. Dominique . .	do	17,600
Cherrier, from LaFontaine Park to St. Denis . . .	Asphalt blocks	34,000
Total . . .		\$361,600

(Ald. Bumbray dissenting).
Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.